

Mittwoch, 19. September 2018

„Funk“-Band aus Dresden spielt live

„Funk Fragment“
kommt ins Kulturiges

Hamborn. Im Kulturiges im Hamborner Ratskeller an der Duisburger Straße 213 gibt die Band „Funk Fragment“ am Samstag, 22. September, um 20 Uhr ein Konzert.

Die einzigartige Funk-Rock-Band Funk Fragment aus Dresden vereint in unbeschreiblicher Weise großartige Instrumentalisierung mit Hintergrund. Funk Fragment ist eine deutsche Funk-Rock-Band aus Dresden, die eigene Stücke rein instrumental vorträgt und gleichermaßen neue Arrangements bekannter Lieder von Künstlern wie Genesis, The Police oder Marcus Miller und Vulfpeck bietet. Gegründet wurde die Band am 31. Oktober 2016 von Julian Wolf (Gitarre), Johannes Kellig (Bass) und Jan Zeimetz (Schlagzeug). Später kam der Keyboarder und Saxofonist Julius Weber hinzu.

Im April 2018 gewann die Band Deutschlands größten Bandwettbewerb „SchoolJam“ auf der Frankfurter Musikmesse und trat Ende Juni auf dem Hurricane Festival 2018 in Scheeßel auf.

Mit mehr als 25 Konzerten auf ihrer Tournee konnten die vier Jungs schon Live-Erfahrung sammeln und füllen rund zwei Stunden mit ihrem Programm. Der Einlass ist ab 19 Uhr, Eintritt ist frei. Wer möchte, kann anschließend etwas Geld in einen Hut stecken.